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１月１０日（火） 本日は３学期始業式です。今年は成人式までが冬休みでしたので、ち
ょっと長めでした。暖房が付いていると言っても、体育館へ渡る通路は、北風の中！温かそ
うな膝掛けを乗せている生徒が多かったです。一人一人に声をかけると、お年玉の話やお正
月のお出かけの話、宿題をちゃんとやったよ！という話も聴けました。
さて、始業式。校長式辞の後、中学部高等部から一人ずつ生徒が前に出て、冬休みの報告

と今学期頑張ることを話してくれました。最後にＮＨＫ主催の「ＮＨＫハート」展に入選し
た中学部２年のＹさんが前に出て、入選した詩を披露してくれました。ホンワカとした優し
い詩でした。５月頃に３階の廊下に掲示されているのを読んだ時に「わぁ～、こんな素敵な
詩を書く生徒がいるんだ。」と嬉しくなったのを覚えています。御紹介したいのですが、ま
だ公表してはいけないそうです。残念！この後、この詩に絵がつけら
れて、各地で展覧会が実施されるそうです。それまでのお楽しみ！ど
んな絵がつくのか、今から楽しみですね。Ｙさん、おめでとう！
始業式終了後、午後から訪問学級の始業式に担当の先生と出かけま

した。担当の先生は、小ネタと称して手作りの獅子頭と縁起物の弾き
猿を持参しました。始業式後、パソコンからのお囃子に合わせてパク
パクと口を動かし生徒も喜んでいました。良い年にしましょうね。
＊ ＊ ＊

１月１２日（木） 昨日は出張で学校にいなかったため、出勤すると机上
は書類の山でした。書類の山の中から１１月に行われた全国給食大会で本校
の南雲栄養教諭が文部科学大臣表彰を受けた記事を見つけました。長年の栄
養教育活動に対する表彰です。おめでとうございます。
本日は、まだ短縮日課で生徒は給食なしで下校です。

下校間際に中学部Ａ課程の先生からお呼びがかかりま
した。昨日書いた書き初め作品の氏名を書く位置を教
えてくださいとの事。専門が書道の私は大喜びで教室

へ！畳一枚位のサイズの大きな素晴らしい作品が並んでいました。よ
く書いたものです。「叶」「夢」本人たちも満足そうでした。
昨日午後は高等部の緊急シュミレーション訓練でした。本日

は中学部の訓練。担当は教頭ですが、私も一緒に集合して訓練
の様子を観察しました。設定は、生徒と生徒が接触して倒れ、
頭部を打ったため救急搬送を依頼するというものです。各係で

分担し用意した台本通りの実施が終了
後、よりスムーズに行うためにどうい
う部分を改善すべきか、話し合われま
した。こういった緊急シュミレーションは高等学校ではほとんど行
われないため、これまで高等学校教員だった私は興味津津でした。
大切な訓練です。

＊ ＊
１月１３日（金） 本日から平常授業、給食もスタートです。ＰＴＡ役員会も

ありました。前回話しがあった船橋夏見特別支援学校のユニフォームのデザイン
が役員の間で回覧されていました。中々オシャレです。完成が楽しみですね。
＊ ＊ ＊
１月１６日（月） 本日は午後から船橋啓明高校の開かれた学校づくり委員会に出席して

きました。どこの学校でも､｢学校評価｣をまとめ公表する時期です｡より良い学校作りのため
に、保護者ばかりでなく地域の様々な方の御意見も参考にする時代…本校は２月実施です。


